

Central Plains Mennonite Conference
Annual Meeting Workshops
June 21-22, 2024

Talleres del viernes -

Qué es la Iglesia Misional (Michelle Hershberger)

¿Qué es la Iglesia Misional (en la cabeza de Michelle Hershberger)?

La cuestión de qué significa ser una iglesia misional sigue desafiando a muchas congregaciones. Michelle Hershberger ha estado reflexionando sobre ello durante los últimos años y está deseosa de entablar un diálogo con los asistentes al taller en torno a su forma de entender este tema.

Una actualización de antaño (Michael Danner)

El año pasado, en la Reunión Anual, Michael Danner planteó la pregunta: "¿Quién puede formar parte del pueblo de Dios y sobre qué base?" durante nuestros tiempos de culto. A través de las historias de la iglesia primitiva en el libro de los Hechos, Michael ayudará a los asistentes al taller a reflexionar más sobre estas cuestiones y sus implicaciones para nuestras iglesias de hoy.

Actualización de la Asociación con Ecuador (Joel Beachy/Nathan Luitjens)

Únase a nosotros cuando damos las actualizaciones y para discutir el trabajo de las iglesias en Ecuador, incluyendo informes de nuestros socios dentro de ICME (Iglesia Menonita Indígena del Ecuador), ICAME (Iglesia Menonita del Ecuador - Quito Menonita), y FEINE (Consejo de Pueblos y Organizaciones Evangélicas Indígenas). También estamos muy contentos de compartir nuestras visitas iniciales con las antiguas plantaciones de iglesias de Rosedale Missions a lo largo de la costa. Los líderes de las iglesias, especialmente dentro de las comunidades indígenas de ICME y FEINE, siguen expresando su interés en la educación teológica superior y la formación de futuros líderes. Venga a aprender más sobre estas emocionantes perspectivas.

Introducción a las conversaciones restaurativas para comunidades eclesiales (Ted Lewis)

Mientras los conflictos, los daños y las divisiones siguen desafiando a las iglesias de todo el país, los marcos restaurativos se utilizan cada vez más para abordar conversaciones difíciles pero sanadoras, tanto de manera preventiva como de intervención. Este taller describe las conversaciones desde el nivel interpersonal "de corazón a corazón" hasta el nivel más formal del diálogo facilitado. Tal vez ya tengas cierta capacidad para "mantener un espacio" en el que la gente pueda compartir sus experiencias, escuchar profundamente para comprender y ser escuchada por quienes tienen perspectivas opuestas. Todo se reduce a acumular suficientes créditos de confianza para sustituir a los débitos de confianza.

Ted Lewis (Duluth, MN) es un entrenador y consultor de justicia restaurativa que tiene más de 25 años de experiencia facilitando tanto daños como conflictos, incluyendo entornos eclesiásticos. En 2016 fundó el proyecto [Iglesia Restaurativa](#). Es miembro del Equipo de Apoyo para la Gestión de Conflictos de Central Plains.

Ideas y consejos financieros: Pasos para mejorar su experiencia de jubilación (Kent Blossom)

¿Se ha vuelto la vida ocupada y su inversión y planificación de la jubilación se trasladó a un segundo plano? Kent Blossom, CFP® con Everence le ayudará a volver a la pista con la información clave que debe saber para planificar la jubilación y las estrategias de inversión y ventajas fiscales, manteniendo a su familia en la raíz de sus decisiones.

Talleres del viernes (continuación) -

Nuestro futuro compartido: Una actividad vivencial sobre la emergencia climática (Karla Stoltzfus-Detweiler)

Responder a los cambios que afectan a nuestro clima es una forma significativa de unirnos a Jesús en el amor al prójimo. Únase a Karla Stoltzfus Detweiler, Coordinadora de Acción Climática de MC USA y Sarah Fleming, Coordinadora de la Tienda de Ahorro de los Estados Centrales de MCC, en una sesión interactiva desarrollada por el Comité Central Menonita. Explore las acciones que los individuos y las comunidades pueden tomar para sobrevivir a los fenómenos meteorológicos extremos, disminuir los impactos del cambio climático, y construir comunidades donde todos sean atendidos y tratados con justicia.

El anabautismo en 500 años (Mitch Stutzman)

El quinto centenario del anabautismo en 2025 ofrece a la Iglesia una oportunidad única para celebrar y soñar. Celebrar la fidelidad de Dios y soñar cómo podemos reparar lo que se ha roto y apoyarnos en lo que Dios está haciendo ahora.

Únete a esta sesión para aprender más sobre el proyecto Anabautismo en 500 años y la visión detrás de la *Biblia de la Comunidad Anabautista*. La sesión incluirá una actualización sobre el estado del proyecto y un tiempo para preguntas y conversación.

Talleres del sábado -

Textos adicionales en Juan (Michelle Hershberger)

Estudio de otros textos del Evangelio de Juan a los que no llegamos en nuestro culto. Juan 14 describe a Jesús como el Camino, la Verdad y la Vida. Si seguir a Jesús es la vocación principal de las personas en la iglesia, ¿cómo descubrimos cómo es eso? El evangelio de Juan incluye muchas más historias sobre quién es Jesús y cómo nos invita a vivir de las que podríamos explorar durante el culto en la Reunión Anual. En este taller, Michelle abordará otros relatos de Juan que nos ayudan a hacernos una idea más profunda de Jesús y de lo que significa seguirle.

Se necesita: Un tipo de líder _____ (Michael Danner)

¿Qué tipo de líderes necesita la Iglesia Menonita hoy? El mundo que nos rodea está cambiando y las presiones que experimenta la iglesia son cada vez mayores. Si bien creemos que el futuro de la iglesia no está en duda, existen interrogantes acerca de la forma que adoptará la iglesia. Esta incertidumbre requerirá tipos de liderazgo diferentes de los que funcionaron en el pasado. Michael se centrará en las tendencias que está observando y en las habilidades de liderazgo que cree que son necesarias para la iglesia del siglo XXI.

Visita didáctica al Campamento Cristiano Crooked Creek (Nick Detweiler-Stoddard)

Los campamentos de verano para jóvenes y los espacios de retiro para adultos durante todo el año han sido durante mucho tiempo un aspecto vital del ministerio, tanto para la divulgación como para alimentar la fe. Venga a visitar nuestro Campamento Cristiano Crooked Creek (CCCC), de raíces anabautistas, que se encuentra a sólo 11 millas del lugar de la reunión de delegados (se organizarán las indicaciones y el viaje compartido). Disfrute de un recorrido por el campus y las instalaciones del campamento. Conozca los programas y ministerios de Crooked Creek, su historia y su futuro. Haga preguntas al personal, comparta la sabiduría de sus propias experiencias en el campamento y reflexione sobre ideas para el ministerio de su campamento local. (Nota: la cena de delegados y las actividades del sábado por la noche también serán en el campamento, así que, si lo desea, puedes quedarse en el lugar después de la visita vespertina).

Ideas y consejos financieros: Pasos para mejorar las finanzas de su iglesia (Kent Blossom)

Dirigido a los tesoreros y líderes de la iglesia, examinaremos la creación de políticas, presupuestos y procedimientos financieros orientados a la mayordomía, que pueden fomentar e inspirar la generosidad, la transparencia y la buena comunicación sobre la gestión financiera dentro de su iglesia.

Duelo¿Cómo sé que estoy sanando? (Suzette Shreffler)

El duelo es como un viaje, y a menudo se puede sentir como si estuviera caminando solo en la oscuridad sin una linterna. Es fácil preguntarse si está avanzando o si simplemente deambula en círculos. Ahora mismo, puede que esté demasiado oscuro para ver si está progresando. Suzette Shreffler, Co-Pastora de la Iglesia Menonita White River Cheyenne compartirá señales de sanación que puede buscar para asegurarse de que va en la dirección correcta. Estos signos no son eventos de una sola vez, en cambio, son procesos que deben atravesarse, y algunos de ellos repetidamente, a medida que se adapta a la vida sin su ser querido. Hablemos de la paz en medio del dolor acudiendo a las promesas de Dios.

Injusticia migratoria, ¿qué puedo hacer? (Margie Mejia-Caraballo)

Únete a Margie Mejia-Caraballo para escuchar historias y poesía sobre la injusticia de la inmigración y el trauma de las dificultades físicas, el desplazamiento y la separación de la familia experimentada por los inmigrantes y refugiados. También se hablará de recursos.

Esperanza y resistencia: Historias de nuestra peregrinación por los derechos civiles (Susan Janzen)

Venga a escuchar a los participantes de nuestra primera Peregrinación de Central Plains por los Derechos Civiles en Georgia, Alabama y Mississippi. Además de compartir historias de las personas que conocieron a lo largo del camino, sus reflexiones y fotografías pondrán de relieve lecciones que repercuten en nuestros propios viajes por la vida. ¿Cuáles son las buenas nuevas de la era de los derechos civiles para la iglesia de hoy?